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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Unterricht an der Oberschule Borchshöhe 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie wird der Unterricht nach den Herbstferien an der Oberschule Borchshöhe 
organisiert werden, sodass wieder alle Jahrgänge vollen Unterricht nach 
Stundentafel erhalten? 
 

2. Warum gibt es aktuell keinen Bustransfer zu den Interimsräumen und wird es 
einen Transfer nach den Herbstferien geben, falls dann noch Räume mit einer 
größeren Distanz als 1 KM zum Standort Borchshöhe genutzt werden? 
 

3. Wann werden die Mobilbauten am Standort Borchshöhe wieder nutzbar oder 
durch neue Container ersetzt sein? 

 
 
 
Miriam Strunge, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen 

und Fraktion DIE LINKE. 
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